

Picada mortal

Leonardo Farias



Image not found.

Capítulo 1

Picada mortal

Se despertó en una esquina desconocida para él. Estaba amaneciendo. Tenía frío. Sentía la humedad del rocío en el cuerpo y apenas podía sentir los pies.

No recordaba nada, salvo que había salido de su casa del barrio de Palermo, alrededor de las once y media. Estaba apoyado en la persiana gris de un comercio cerrado que rechinó apenas comenzó a incorporarse. La calle estaba desierta. En ese instante la mujer de vestido negro se acercaba lenta pero implacable hacia él.

Recordó que logró huir de ella durante la noche, luego de que chocaran con Andrés, contra un poste de luz, mientras corrían una picada en la av. Mitre. Él manejaba el Peugeot 308 de su amigo. Ahora la mujer estaba ahí de nuevo.

Trató de pararse y correr.

Trastabilló. Cayó boca abajo.

Se dio vuelta y lo último que vio fueron los fríos ojos de ella.-